

Einwohnergemeinde Allschwil - Die Spitex Tagesstätten bleiben offen!

## **Die Spitex Tagesstätten bleiben offen!**

02.11.2020

Wo darf ich noch hin? Mit wem darf ich mich noch unterhalten? Diese und noch viele andere Fragen stellen wir uns alle zurzeit täglich. Viele Seniorinnen und Senioren sind alleine zu Hause und haben kaum Kontaktmöglichkeiten.

Ein Besuch bei der Spitex-Tagesstätte in Binningen oder Allschwil bietet hier wertvolle und dringend benötigte Unterstützung. Durch regelmässigen Austausch mit anderen Menschen sinkt das Risiko der Vereinsamung. Die gemeinsamen Aktivitäten lenken ab und sorgen für Abwechslung im Alltag. Die Sicherheit und Gesundheit unserer Besuchenden hat selbstverständlich oberste Priorität. Dank Schutz- und Hygienemassnahmen und ausreichend Platz bleiben die Tagesstätten in beiden Gemeinden weiterhin offen und bieten somit auch Entlastung für pflegende Angehörige.

Informieren Sie sich unter [www.spitex-abs.ch](http://www.spitex-abs.ch) oder rufen Sie uns an. Vereinbaren Sie einen unverbindlichen Schnuppertermin; auch Auswärtige aus anderen Gemeinden sind herzlich willkommen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Anja Curran, Leiterin Spitex Tagesstätten

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Spitex-Tagesstaetten-bleiben-offen.php>